BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

BCRP: SÓLO SE RETIRARÍA EL ESTÍMULO MONETARIO CUANDO SE OBSERVE UN CRECIMIENTO VIGOROSO Y SOSTENIDO DE LA ECONOMÍA

Actualmente no se observan presiones inflacionarias de demanda y el aumento de los precios en los meses de enero y febrero se debió a factores de oferta por problemas climatológicos en el interior del país, afirmó el presidente del Banco Central de Reserva del Perú.

Asimismo, dijo que si el crecimiento de la economía está por debajo del potencial, de 5,5 a 6 por ciento, en principio no tendrían que haber presiones inflacionarias.

Por ello, no se ve en el corto plazo la necesidad de un aumento de la tasa de interés de referencia y sólo se aumentaría dicha tasa cuando se observe un crecimiento vigoroso y sostenido de la economía.

Aseguró que este retiro se realizará con prudencia, porque aún hay incertidumbre en el ámbito internacional.

"De subirse la tasa de referencia, el aumento sería pequeño, y cuando se esté seguro de que la recuperación es vigorosa y que además se registran presiones en los precios. Sin embargo, no se descarta iniciar con medidas de encaje", puntualizó.

De otro lado, comentó que en el ámbito internacional, en el corto plazo, se espera que el dólar se fortalezca frente a las monedas de los países desarrollados.

Asimismo, aseguró que las tasas de interés sí han bajado, como en el segmento comercial en soles y dólares, en consumo y microempresa, aunque a un menor ritmo que la tasa de referencia debido a que otros factores son más importantes que el costo de fondeo, el cual es sólo uno de los componentes de la tasa de interés de mercado.

El presidente del BCRP expuso ante los representantes de la Comisión encargada de monitorear la crisis financiera internacional del Congreso, las medidas de política monetaria que usó el Banco Central para enfrentar los efectos de la crisis financiera internacional, que permitieron sostener el crédito y tener una de las monedas menos volátiles de la región.

Asistieron a la reunión, el presidente de dicho grupo de trabajo, Jorge del Castillo, diversos congresistas, economistas integrantes de este grupo de trabajo y funcionarios del Banco Central.

El presidente del Banco Central aseguró que los economistas coincidieron en que las medidas monetarias tomadas por el ente monetario, fueron oportunas y acertadas.

Lima, 3 de marzo de 2010